KARATÉ SHOTOGAN. École agenaise. Coupe Honneur Katas.

## Nathan qualifié pour les France

Dimanche 16 février, se déroulaient, au Bouscat, la Coupe Honneur et le Championnat Zone Interdépartementale (ancienne région aquitaine) Katas de Karaté. Quatre compétiteurs d'EAKS participaient à ces compétitions Kata. Les katas sont des enchaînements codifiés de techniques de karaté, ils doivent être vécus comme un combat virtuel.

Elissa Zabit étant déjà qualifiée pour les France, seul Nathan Capdegelle, pupille, participait à la Coupe Honneur. 3 katas Heian réalisés avec force, précision et rapidité, lui permettaient d'accéder à la finale, à noter 100 % Lotet-Garonnaise! Il réalisa Heian Godan, mais un petit déséquilibre lui fit perdre la finale: il se classe donc 2º! et se qualifie pour les France également.

Ysée Fayolle et Salomé Souche, minime, et Bastien Maurice, cadet, participaient au Championnat ZID. Chez les ados-adultes, le niveau était impressionnant. Les filles ont présenté des katas très précis et de qualité, Ysée passant plusieurs tours au repêchage. Bastien a passé les tours jusqu'en finale en présentant des katas supérieurs comme Kankusho et Gojushosho. Il termine 2°. Direction les Championnats Régionaux Nouvelle-Aquitaine Katas.

EAKS est très fier de ses compétiteurs et les remercie (ainsi que leurs parents) pour leur participation. Nous remercions également les professeurs d'EAKS pour leur investissement auprès des compétiteurs, mais aussi auprès de tous les adhérents à l'Ecole Agenaise de Karaté Shotokan.

Les cours à EAKS sont dispensés tous les jours au dojo du Stadium : Karaté baby/enfants / ados / adultes, karaté santé et bodykaraté sont proposés et accessibles à tous. Vous pouvez venir nous rencontrer directement au Dojo, du lundi au samedi, vous serez les bienvenus.

Contact: www.eaks47.net, val.kara-teka@yahoo.fr ou 06 76 33 95 70.

